



文責 本宮小校長 佐久間仁

大谷翔平選手

グローブ贈呈式

大リーグで活躍中の大谷翔平選手からのグローブが本宮小にも届き、十二日に贈呈式を行いました。式では大谷選手から届いた手紙を紹介し、六年生の代表児童にグローブを手渡しました。その後、さっそくキャッチボール（始球式）を行って、グローブの感触を確かめました。このグローブをきっかけに野球はもちろん、スポーツに興味をもって親しんでくれたら嬉しい限りです。そして、大谷選手のように、大きな夢をもって、新たなことに一歩を踏み出す勇氣をもってほしいと願っています。

大谷選手からの手紙

「学校関係者各位



貴校益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。ロサンジェルス・エ

ンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、この度私が学校に通う子供たちが野球に興味をもってもらうために立ち上げたプロگرامをご紹介するためのものです。この三つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。 大谷翔平

※大谷選手のご厚意に感謝するとともに、今後の更なるご活躍をお祈りしたいと思います。



ありがとう！

お正月集会



十二日に、お正月集会を行いました。集会では、代表児童が「計算を頑張る」「中学校生活を頑張る」「幸せ一杯の年にしたい」など、今年の抱負を力強く述べました。

また、集会委員が紙芝居を披露したり、代表児童がおみくじを引いて今年の運勢をしたりして、楽しいひとときを過ごしました。

校長からのお話

これは何だか分かりますか。そうですね。「団子さし」の木です。

日本では、お正月を締めくくると「小正月」の催しとして「団子さし」という行事を行っていました。ミズキの枝に団子などを飾って、一年の無病息災を願ったのです。今では、こうした行事をする家は少なくなりましたが、一年の無事を願う気持ちは、今も昔も変わらないと思います。ぜひ日本のよき伝統を大切にして、今年一年、元気に過ごしていきましょう。



よい年に！

入賞おめでとう



ふくしまっ子はんコンテスト

小学校上学年の部

【優良賞】 六年 川名 晟



おめでとう！

※一月五日に福島市で行われた表彰式で表彰されました。

【PTA選考委員会】

十二日、次年度のPTA学年委員、専門委員を話し合う選考委員会が開かれました。委員に推薦された方には、十五日付で子どもたちを通して、お便りが配付されます。ご確認の上、ご協力をよろしく願います。

また、二月九日から三月四日の期間に次年度の地区委員の名簿を提出していただきます。各地区ごとにご検討の上、ご報告をお願いします。

なお、二月二十九日にPTA総会を予定しています。今年度の事業報告・決算報告および次年度以降の活動、会則の改正、役員改選案などについて話し合う大切な会議ですので、多くの会員の皆様のご参加をお待ちしています。よろしく願います。